
VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO HO CURA ODV DEL 18/05/2021 
 SVOLTA SU PIATTAFORMA ZOOM ORE 21 
 
Assenti: nessuno. 
 
Il primo punto all’ordine del giorno è la definizione e l’organizzazione 
dell’assemblea ordinaria annuale per bilancio anno 2020  e rinnovo 
cariche del Consiglio Direttivo del triennio 2021-2024. 
E’ stata stabilita la data  per il 16 giugno 2021 per la prima convocazione e 
il 17 giugno 2021 ore 18 in seconda convocazione , presso il Salone della 
Parrocchia Moretta , se disponibile. 
Nel caso intervengano difficoltà sarà spostata la data . 
In quella occasione verranno consegnati i diplomi agli allievi del corso 
2019-2020 che non abbiamo mai potuto finora incontrare in presenza 
,purtroppo senza nessun rinfresco, per le note restrizioni anti Covid. 
Dopo l’approvazione ( o meno) del bilancio , dovremo procedere a 
votazione generale per rinnovo di tutto il Consiglio Direttivo per il triennio 
2021-2024, che successivamente si riunirà per nominare il Presidente di 
Ho Cura OdV. 
Biosognerà approntare un’urna e le schede elettorali con sette spazi ( 
righe) . 
Tutti i soci possono candidarsi a far parte del Consiglio Direttivo. 
Se possibile ( cioè se ci saranno a sufficienza candidati), potremmo far 
passare a 7 da 5 il numero dei consiglieri, per suddividere i compiti e le 
competenze. 
Si invitano tutti i soci a iniziare a riflettere e a partecipare come eventuali 
candidati alle elezioni, come segno di attaccamento alla nostra 
associazione e  allo scopo di mettere a disposizione ciascuno i proprii 
talenti. 
Viene deciso inoltre di proseguire l’iscrizione alla Federazione Cure 
Palliative per l’anno 2021 con relativa spesa di 300 euro. 
Entro il giorno 28 si dovrà sapere con certezza se il bilancio è pronto e 
validato anche dalla commercialista Dott.ssa Casavecchia, per procedere 
con le convocazioni oppure spostare la data in avanti. 



Attorno a fine maggio si dovranno inviare anche i solleciti di pagamento 
della tessera 2021 ; trascorsi i 60 gg dall’invio del sollecito, i soci non 
paganti saranno considerati decaduti.  
Inoltre vanno esclusi dalla votazione ( non dalla partecipazione come 
auditori ) i soci nuovi che si siano tesserati da meno di tre mesi dalla data 
dell’assemblea.  
 
Infine, si procederà a chiedere al Prof Piermario Mignone se accetta di 
creare un breve filmato che illustri la nostra Associazione da utilizzare sia 
con le Scuole che nelle manifestazioni. 
 
La riunione si chiude alle 22,15 
 
Maria Vittoria Oddero 
Verbalizzante  
 
Alba, 19/05/2021 


